

## MISCELÁNEA

Cumpliendo uno de los programas contentivos del Convenio entre la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela y la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Nápoles, viajaron a Italia, en el mes de abril de 1993, los profesores Benjamín Sánchez y Vincenzo P. Lo Monaco, a dictar dos seminarios intensivos, de 4 semanas cada uno, en el área de Filosofía de la Ciencia y del Lenguaje.

En el marco del ciclo "Conversaciones con Autores", que es una de las actividades regulares del Instituto de Filosofía, nos visitaron en el segundo semestre de 1993 y en 1994, los profesores: Ulises Moulines (Universidad Libre de Berlín); Joseph Rocca (Universidad Autónoma de Barcelona); Jorge Vergara (CLASCO, Chile); Hugo Semelman (Universidad Autónoma de México); Rafael Díaz Salazar (Universidad Complutense de Madrid); Orietta Caponi (Universidad Simón Bolívar); Jean Michel Casagne (Universidad de Toulouse) y Antonio Scocozza (Universidad de Lecce).

El profesor Carlos Kohn, Director del Instituto de Filosofía, participó como invitado en un coloquio internacional sobre el tema: "The Case for

Political Theory: Public Sphere and Political Legitimation in a Multicultural Society", organizado por el Research Committee on Political Philosophy de la Asociación Internacional de Ciencias Políticas (IPSA), en Budapest entre el 19 y el 23 de mayo de 1993.

El 13 de octubre de 1993 nos visitó el Presidente de la Sociedad Internacional de Filosofía, el Dr. Evandro Agazzi, especialista de fama mundial en el área de Filosofía de la Ciencia quien nos deleitó con una conferencia sobre el tema: "La noción de objetividad científica".

Los Profesores Miguel Briceño, Carlos Kohn y Vincenzo P. Lo Monaco del Instituto de Filosofía participaron en las III Jornadas de Investigación Histórica organizada por las dependencias del Area de Historia de la Facultad de Humanidades y Educación y que tuvieron lugar en Caracas entre el 26 y el 29 de octubre de 1993.

Durante año 1994, el grupo de trabajo del Proyecto de Investigación "Teorías Ético-Políticas: Análisis del Discurso Político y su significación histórico-concreta en la realidad Latinoamericana", bajo la coordinación del profesor

Hugo Calello, celebró su seminario interno quincenal, en cuyo marco los investigadores adscritos e invitados especiales presentaron ponencias relativas al desarrollo de sus respectivas investigaciones vinculadas al mencionado proyecto. Una selección de los trabajos más elaborados aparecerá próximamente en la revista Cuadernos de Postgrado, N° 12.

La Profesora Nancy Nuñez, miembro del Instituto de Filosofía, participó, invitada por el Área de Lingüística de la Comisión de Postgrado de la F.H.E. en un Seminario sobre "Análisis Crítico del Discurso", el cual fue dirigido por el Dr. Teun A. Van Dijk, de la Universidad de Amsterdam, entre los días 17 al 31 de enero de 1994.

Los profesores Carlos Kohn, Vincenzo P. Lo Monaco, y Benjamín Sánchez del Instituto de Filosofía y Omar Astorga y Argenis Pareles de la Escuela de Filosofía, participaron como ponentes invitados en el XIII Congreso Interamericano de Filosofía celebrado en Bogotá entre el 4 y el 9 de julio de 1994.

El Centro de Investigaciones Filosóficas (C.I.F), que comprende tanto al Instituto como a la Escuela de Filosofía de la UCV, organizó conjuntamente

con sus contrapartes de las demás Universidades, el 4to CONGRESO NACIONAL DE FILOSOFÍA, que tuvo lugar entre el 23 y 28 de octubre de 1994 en la ciudad de Mérida.

El Research Committee on Political Philosophy de la Asociación Internacional de Ciencias Políticas (I. P. S. A.) ha programado su "mini-conferencia" anual sobre el tema: "The Construction of Political Identities" que tendrá lugar en Zimbabwe entre el 16 y el 18 de Agosto de 1995. El Profesor Carlos Kohn, miembro venezolano del mencionado Comité, ha sido invitado a participar como panelista.

Para el mes de octubre de 1995, el Núcleo de Decanos de las Facultades de Humanidades y Educación de todas las Universidades del país, está organizando las III Jornadas Nacionales de Investigación Humanística y Educativa, a celebrarse en la ciudad de Mérida. Si bien los temas principales programados para el evento estarán centrados sobre el problema de la violencia; la enseñanza universitaria y el desarrollo de las humanidades, se conformarán mesas de trabajo (temario abierto) para ponencias en áreas afines que reúnan a profesores y estudiantes de las diversas universidades sobre tópicos que son de su común interés